



水戸市マスコットキャラクターみとちゃん

水戸市ニュースリリース

市政記者各位



令和7年9月12日

水戸市

横断歩道手前のダイヤマークの周知に向けた 啓発動画の作成・公開について ～信号のない横断歩道での車両停止率向上を目指して～

日本自動車連盟（JAF）が令和6年に行った調査によると、茨城県内における信号のない横断歩道での車両の停止率は35.2%で、5年前の調査開始時と比較して上昇しているものの依然として全国平均（53.0%）を下回る状況が続いている（全国ワースト4位）。本市では、これまでも「横断歩道とまつ手みと作戦」を展開し、車両の停止率向上に努めてまいりました。

一方で、道路交通法に基づき、信号機のない横断歩道がある手前の路面には、横断歩道の存在を予告するダイヤマークが描かれていることから、車両の運転者に、ダイヤマークを周知することで、更なる停止率向上が期待できると考えております。

そこで、本市では、秋の全国交通安全運動（9/21～9/30）の実施にあわせて、水戸警察署（小泉辰也署長）、水戸地区交通安全協会水戸支部（林邦雄支部長）と協力して、ダイヤマークを周知する啓発動画を独自に作成し、下記のとおり公開することいたしました。

動画については、市公式YouTubeで公開するほか、市が実施する交通安全教室でも活用していきます。また、市内の自動車学校等にも活用を依頼します。

記

1 公開日時

令和7年9月19日（金）午前8時

2 公開場所

市公式YouTubeチャンネル、市内の自動車学校等

3 内容

医療機関を訪れた若者が、視力検査の最中にダイヤマークの意味を知る短編動画（約1分）

4 制作

水戸市、茨城県水戸警察署、水戸地区交通安全協会水戸支部

動画キャプチャー

水戸市公式
YouTubeチャンネル
二次元バーコード

5 その他

9月19日（金）午前10時10分から、昭和自動車学校

（水戸市千波町1987番地）で、動画を投影している様子の取材が可能です。

取材を希望される方は、9月18日（木）午後3時までに、下記担当までご連絡下さい。



《本件に関する問合せ先》

課名：市民協働部生活安全課交通防犯係 担当者：鴨志田、宇都木
電話番号：029-224-1113